

EEX veröffentlicht Auktionskalender für 2019

Polnische und deutsche Auktionen noch nicht enthalten

Die European Energy Exchange (EEX) hat in Absprache mit der Europäischen Kommission sowie den teilnehmenden 25 Mitgliedstaaten den Kalender für die Auktionen der EU-Emissionsberechtigungen (EUA) und EU-Luftverkehrsberechtigungen (EUAA) im Jahr 2019 veröffentlicht.

Die Auktionstermine und -volumina im Auftrag Polens werden so schnell wie möglich ergänzt. Der Auktionskalender für Deutschland wird veröffentlicht, nachdem die Änderung der Auktionsverordnung zur Aufnahme der EEX als nächste deutsche Opt-out-Auktionsplattform in Kraft getreten ist.

Verauktionierung der EU Emissionsberechtigungen (EUA)

Die EUA-Auktionen werden durch die EEX im Auftrag von 25 Mitgliedstaaten an drei Tagen pro Woche im Rahmen der gemeinsamen EU-Auktionsplattform (CAP2) durchgeführt. Diese Auktionen finden vom 7. Januar bis zum 16. Dezember 2019 montags, dienstags und donnerstags statt.

Zum 1. Januar 2019 tritt die Marktstabilitätsreserve (MSR) in Kraft, die zu reduzierten Auktionsvolumina führt. Für das Jahr 2019 gilt die MSR von Januar bis August auf der Grundlage der Gesamtzahl der im Umlauf befindlichen Emissionsberechtigungen, die von der Europäischen Kommission am 15. Mai 2018 veröffentlicht wurden. Die Volumina von September bis Dezember 2019 sind demnach vorläufig und können Anpassungen unterliegen.

Das Gebotsfenster für alle EUA-Auktionen wird von 9:00 bis 11:00 Uhr (MEZ) geöffnet.

Verauktionierung von EU-Luftverkehrsberechtigungen (EUAA)

Die EEX wird 2019 zweimonatlich insgesamt sechs Auktionen von EU-Luftverkehrsberechtigungen durchführen. Diese Auktionen finden am 16. Januar, 13. März, 8. Mai, 17. Juli, 11. September sowie am 6. November statt.

Die aufgrund der Marktstabilitätsreserve reduzierten Auktionsvolumina von EU-Emissionsberechtigungen haben keinen Einfluss auf das Auktionsvolumen von EU-Luftverkehrsberechtigungen.

Das Gebotsfenster für alle EUAA-Auktionen an der EEX wird von 13:00 bis 15:00 Uhr (MEZ) geöffnet.

Clearing und Abwicklung der Emissionsberechtigungen übernimmt die European Commodity Clearing (ECC). Die EEX stellt unter dem folgenden Link detaillierte Informationen im Auktionskalender zur Verfügung: <http://www.eex.com/en/trading/calendar>.

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX publishes Auction Calendar for 2019

Polish and German auctions not yet included

The European Energy Exchange (EEX) has published the calendar for the 2019 auctions of EU allowances (EUA) and EU aviation allowances (EUAA) for the 25 Member States participating in the common auction platform. These calendars were established in coordination with the European Commission and the participating Member States.

The auction dates and volumes on behalf of Poland will be added as soon as possible. The auction calendar for Germany will be published after the amendment of the Auctioning Regulation to list EEX as Germany's next opt-out auction platform has entered into force.

Auctioning of EU allowances (EUA)

The EUA auctions will be conducted by the EEX on behalf of 25 Member States on three days per week in the framework of the common EU auction platform (CAP2). The auctions will take place on Monday, Tuesday and Thursday during the period from 7 January to 16 December 2019.

As of 1 January 2019, the Market Stability Reserve (MSR) will start operations, which will lead to reduced auction volumes. For 2019, the MSR applies from January to August based on the figure of the total number of allowances in circulation published by the Commission on 15 May 2018. The volumes from September to December 2019 are preliminary and will be subject to adjustments.

The bidding window for all EUA auctions will be open from 9.00 to 11.00 CET.

Auctioning of EU aviation allowances (EUAA)

EEX will carry out six auctions of EU aviation allowances in 2019 bimonthly. The auctions will take place on 16 January, 13 March, 8 May, 17 July, 11 September and 6 November.

The reduced auction volumes of EU allowances due to the Market Stability Reserve do not affect the auction volume of EU aviation allowances.

The bidding window will be open from 1.00 to 3.00 p.m. CET for all EUAA auctions on EEX.

Clearing and settlement of the emission allowances is conducted by European Commodity Clearing (ECC). EEX provides detailed information in the auction calendar at the following link: <http://www.eex.com/en/trading/calendar>.

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power, Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig